



Pachuca de Soto, Hidalgo; a 08 de agosto de 2024

Congreso elige a las y los magistrados del Tribunal Superior de Justicia y del Tribunal de Justicia Administrativa.

En sesión extraordinaria se aprobaron los nombramientos de las magistraturas del Tribunal Superior de Justicia y del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Hidalgo, donde rindieron protesta como titulares de las magistraturas del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Hidalgo Delfino Leopoldo Santos Díaz y Marisol López Barrera.

También las diputadas y diputados avalaron el dictamen relativo al nombramiento de titulares de las Magistraturas del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Hidalgo, tomando protesta José Ramón Amieva Gálvez, Ana Gabriela Ortiz Pacheco, Jaqueline Velázquez Ramírez, Oscar Hernando Barrones Castillo.

En otro punto de la sesión, los representantes populares exhortaron a la Secretaría de Infraestructura Pública y Desarrollo Urbano Sostenible y a los 84 ayuntamientos de la entidad a fin de que implementen y den mantenimiento a los semáforos que más lo requieren en el estado.

Finalmente se exhortó a la Secretaría de Infraestructura Pública y Desarrollo Urbano Sostenible para que brinde mantenimiento a los tramos carreteros de la región del Valle del Mezquital del Estado de Hidalgo.

LEGISLATURA

PODER LEGISLATIVO







PODER LEGISLATIVO